

# Dreams

## Nur für euch!

Von Kashika\_Hatake

### All that I can do

Gibt nicht viel zu sagen nur etwas sehr, sehr trauriges für zwischendurch, demnach:

ACHTUNG DEPRI&CHARA DEATH!!!

(Hierzu passt super gut der Naruto Theme ‚Sadness and Sorrow‘ hab ich dabei auch gehört)

Viel ‚Spaß‘!

Nix meins, kein Geld, nur Kommiss

.....

Ein seichter Wind strich über die weite Wiese, sodass einige Grashalme aufstoben.

Weit und breit war nichts zu sehen, nur in der Mitte der Wiese stand ein einzelner Mann vor einem großen Grab.

Er hatte grüne Haare und 3 Schwerter an der Hüfte, zudem 3 goldene Ohrringe am linken Ohr und einen schwarzen Mantel, sowie einen Strohhut auf.

Auf dem Mantel war ein Totenkopf, ebenfalls mit einem Strohhut.

Der Mann strich behutsam über die Inschrift des Grabes.

‚Für unsere Träume‘ stand dort, in derselben Schrift, die auch auf den Porneglyphen zu finden war.

Darunter waren 8 Bilder von verschiedenen Personen.

Die Bilderrahmen standen auf einem kleinen Steinpodest, wo ebenfalls etwas in der Schrift der Porneglyphen eingraviert war.

„Die Strohhutbande, Nakama für immer.“ Wisperte Zoro leise.

Ja, sie alle, alle seine Nakama lagen hier, nur er, als einziger, lebte noch.

Und wieso?

Wegen einem dummen Zufall, nichts weiter.

Es war auf den Tag genau 9 Jahre her.

Damals war er 20 gewesen.

Sie waren alle zusammen auf der Thousand Sunny Go friedlich über das Meer geschippert, als sie plötzlich angegriffen wurden.

Keiner von ihnen hätte so schnell reagieren können, wie sie Ruffy, Robin, Chopper und Brook mit Seilen aus Seestein gefesselt hatten.

Sanji hatten sie in die Beine und Hände mit Pfeilen geschossen, Frankie hatten sie den

Rücken mit einem Messer aufgeschlitzt und ihn mit Stahlhandschellen gefesselt, die selbst der Cyborg nicht auf bekam.

Lysop hatten sie mit einem Schwert durch den Magen an den Hauptmast ‚gefesselt‘ und ihn?

Ihn hatten sie mit einem Pfeil in die Schulter und mit einem in seinen Oberschenkel sowie anschließend Fesseln mit denselben Handschellen wie Frankie sie hatte, lahm gelegt.

Nami hatten sie einen Dolch durch ihre Zeichenhand geschlagen und ihr dann ebenfalls einen Pfeil in den Oberschenkel geschossen.

Anschließend haben sie Ruffy, Chopper und Robin ebenfalls mit ein paar Messern und Dolchen attackiert, Brook war der Einzige, den sie gefesselt ins Wasser gehangen haben, sodass er früher oder später ertrinken würde.

Als die feindlichen Piraten abgezogen waren, konnte sich niemand von ihnen mehr bewegen und Chopper bemerkte, dass die Pfeile und Messer, bzw. Dolche, die die Piraten benutzt hatten alle mit Gift versetzt waren.

Es war also egal, was sie tun würden, das Gift würde sie früher oder später sterben lassen.

Brook hatte ihnen daraufhin erzählt, dass es mit seiner alten Crew auch so ähnlich gewesen sei, dass sie auch alle von Gift getötet worden waren.

Und er erzählte auch, dass sie bis sie alle tot waren, gesungen und musiziert hatten, damit sie wenigstens vorher noch etwas Spaß hatten.

Ruffy fand das eine tolle Idee, dass sie vor ihrem Tod noch Spaß haben sollten und so erzählten sie Brook und Frankie von ihren Abenteuern, lachten und hatten zum letzten Mal zusammen Spaß, auch wenn sie sich nicht mehr bewegen konnten.

Der Erste, der gestorben war, war Ruffy.

Jeder von ihnen wusste, dass er, wenn er wollte, noch wesentlich länger durchgehalten hätte, doch sie wussten genauso gut, dass er keinen seiner Nakama sterben sehen konnte.

Danach dauerte es nicht mehr lange und Zoro war der Einzige, der noch lebte.

Jeder seiner Nakama, bis auf ihn, lagen friedlich da, als würden sie schlafen, doch er wusste, dass sie tot waren.

Der Grünhaarige seufzte und schüttelte den Kopf, um sich nicht all zu detailgetreu daran zu erinnern, denn es schmerzte immer noch.

Erst als er nach einem Tag immer noch nicht tot war, hatte er verstanden, dass an seinen Pfeilen, warum auch immer, kein Gift gewesen war.

Somit war er der Einzige überlebende der Strohhutpiraten.

Und an diesem Tag schwor er sich, nicht nur seinen Traum, sondern auch den seiner Nakama zu verwirklichen.

Er würde für Ruffy Piratenkönig werden, für Nami eine Weltkarte zeichnen, für Lysop ein mutiger Krieger der Meere werden, für Sanji den All Blue finden, für Chopper ein Allheilmittel, für Robin das Ryoporneglyph, für Frankie würde er gut auf die Thousand Sunny Go aufpassen und für Brook würde er Laboom besuchen.

Nun waren 9 Jahre vergangen seit diesem Vorfall.

9 lange Jahre in denen er alles getan hatte, um die Träume seiner Nakama wahr werden zu lassen.

Und er hatte endlich alles geschafft, für seine Freunde, seine Nakama und war hierher

zurückgekehrt.

„Ich hab euch was mitgebracht, Freunde.“ Sprach er zum Grabstein und lächelte schmerzverzerrt.

Ruffys Bild setzte er seinen Strohhut wieder auf und legte ihm eine Münze des ‚One Piece‘ vor das Bild.

Nami legte er die Weltkarte hin, Lysop hatte er etwas von Elban mitgebracht, die Heimatinsel von den beiden Riesen, die sie auf Little Garden getroffen hatten.

Sanji stellte er etwas Wasser aus dem All Blue vor sein Bild, Chopper einen kleinen Beutel mit dem Allheilmittel, welches er aus Kirschblüten gemacht hatte.

Robin bekam ein Notizbuch mit den Übersetzungen des Ryoporneglyphs.

Frankie bekam ein kleines Stück der Thousand Sunny Go und Brook legte er sein eigenes Tondial vor sein Bild.

Er drückte auf den Knopf des Dials und ließ die Melodie daraus erklingen.

Zoro schloss die Augen, stellte sich vor, wie sie alle vor ihm standen, ihm zulächelten.

„Ich hab es geschafft, seht ihr? All eure Träume habe ich wahr gemacht und meinen auch!“

Leise Tränen flossen dem Schwertkämpfer über die Wangen.

„Freut ihr euch? Ich hab das alles nur für euch getan! Ich bin nur für dich Piratenkönig geworden Ruffy! Und ich hab nur für dich das Zeichnen von Seekarten gelernt und deine Weltkarte gemacht Nami! Und Lysop, für dich bin ich ein mutiger Krieger der Meere geworden und war auch in Elban! Und Sanji, du hattest recht, es gibt den All Blue! Er war schon immer da, du glaubst nicht wie viele Fische es dort gibt! Und Chopper, dein Allheilmittel ist endlich fertig, ich hab nur für dich alles, was es gibt über Medizin gelernt! Hey Robin, freust du dich auch? Das Ryoporneglyph war sogar auf Unicon, du weißt schon, der letzten Insel der Grand Line! Und Frankie, keine Sorge ich habe immer gut auf die Sunny aufgepasst, wirklich und Brook ich bin extra für dich noch einmal Laboom besuchen gegangen und hab ihm dein Tondial vorgespielt, er hat sich sehr gefreut, weißt du?“

Langsam zog Zoro sein Wadou-Ichi-Monji aus der Halterung, die Augen immer noch geschlossen.

„Und Leute, wisst ihr was? Ich bin der beste Schwertkämpfer der Welt! Genau wie ich es immer gesagt hatte!“

Zoro setzte die Spitze seines Katanas an seinem Herzen an, lächelte noch ein letztes Mal selig, bevor er zustach.

„Aber jetzt...werden wir.....alle endlich.....wieder.....zusammen.....sein....“ röchelte er.

Er spürte den Schmerz nicht, sah nur das Licht, welches alles um ihn herum einnahm. In dem Licht standen sie, alle seine Nakama.

Ruffy, Nami, Lysop, Sanji, Chopper, Robin, Frankie und Brook, alle waren sie da und streckten ihm lächelnd die Hände entgegen.

„Danke, dass du unsere Träume verwirklicht hast, willkommen zu Hause.“

.....

...Scheiße....ich musste am Ende ja sogar selbst heulen...

\*schnief\*

Ich hoffe, es hat jemandem gefallen!

\*Taschentücher verteilt\*

See ya

Kashika\_Hatake